

すずかけ

発行

角館中学校
生徒会放送報道委員会

印刷／謄写堂印刷



今年度の
生徒会テーマは「切磋琢磨～互いに支え合い笑顔あふれる角中へ～」

です。昨年は「限界突破～学び合おう～高め合おう希望あふれる未来に～」という生徒会テーマのもと、角中生一人一人が己の限界に挑戦し、大きく成長することができました。そこで今年度は一人一人が互いに支え合うことでめざす角中の生徒像である「学び合い、高め合う角中生」により近づけると考えました。角中生全員が互いに支え合うことで、笑顔あふれるよりよい

学校をつくつていこうという思いをこのテーマに込めました。

活動では技術の向上、学習面では学力の向上につながり、大会やテストで満足のいく結果をのこすことができた人が多かつたのではないかと思います。

生活面では、あいさつ運動を部活動対抗で行い、各部で切磋琢磨し合うことで角中全体のあいさつが大きく向上しました。

このように、角中生一人一人が互いに支え合い、競い合うことで

学校をつくりたいという思いをこのテーマに込めました。

郡總体が終わり、このテーマを振り返ってみると、仲間と競い合い（切磋琢磨し合い）、仲間や自分が困っている時や分からないと

ころがある時などは、互いにフォローし合う（支え合う）ことで部活動では技術の向上、学習面では学力の向上につながり、大会やテストで満足のいく結果をのこすことができた人が多かつたのではないかと思います。

このテーマを胸に刻み、角中をもっと笑顔あふれる素晴らしい学校にしていきたいと思います。

笑顔あふれる角中をめざして

生徒会長 戸嶋宏樹

「切磋琢磨」でより良い先輩、学校に

生徒会副会長 野村京平

昨年十月から新生徒会になり、私たちは様々な活動を行つてきました。各集会の運営、部活動ごとのあいさつ運動など、昨年までに先輩方が行つてきた事を受け継いできました。また、学習委員会での「抜き打ち置き勉チェックなど」、昨年までとは一味違つた活動も、見られるようになりました。

しかし、生徒会執行部として任期が終わるすずかけ祭まで、あと四ヶ月となりましたが、まだすべ

き事はたくさん残っています。例えば生徒会の公約の「グリーティングバトル」や「目安箱」の設置などは未だに実現できていません。残りの時間での公約の実現が今後の生徒会の課題です。

さて、七月になりました。三年生は、様々な活動をしています。しかし、皆受験生であることを自覚しなければなりません。ですからすべき事もしつかりして、より良い先輩を見せなければいけません。

私たちには課題がまだ残っています。しかしそれはまだ直せることです。先輩が後輩に負けないよう、より良い活動をします。それ



今年の生徒会テーマ「切磋琢磨」を決める時、私たちは「昨年はこうだった。」などと話していました。次の生徒会を後輩が運営して、物事を決める時にも、比較して欲しいと思います。だから、私たち

は後輩に比較されても恥ずかしくないよう、「今」の活動をしっかりと行わなければなりません。

私たちには課題がまだ残っています。しかしそれはまだ直せることです。先輩が後輩に負けないよう、より良い活動をする。それ

翠星学年を輝かせるために

二年学年委員 草彌魁

今年は去年行った時にとても効果のあった提出向上をクラス対抗で行いました。さらに私語が多いという課題でプラッシュアップ週間を企画し授業態度の向上を目指しました。その結果、提出物は学年全員が締め切り前に提出し、

より良くするためには

一年学年委員 戸嶋友哉

私たち一年生は、入学してから三ヶ月が経ちました。一年代代表委員会が、その中で特に頑張つてたことはベル着です。ベル着強調週間として、授業が始まる三分前に各学級の代表委員が呼びかけをすることと、授業にすばやくとりかかるようになつてきました。

また、毎週行われるブルーセッションでは、各学級の代表四人が毎回変わるテーマに沿つて発表しています。その発表をふまえた感想を述べることによって一人一人が自分の意見をもち、それを発表できる学年にしていきたいです。

蒼宙学年をより良くしていくため、これからも様々なアイディアを出していくとともに、代表委員会がしつかりと一年生をリードしていきたいと思います。

授業態度も良くなりました。活動を通して同級生に声をかけていくのは学級委員として大変な仕事だと感じました。まだ足りないので活動から時間が経つと私語やペル着がでなくなつてるので、これからも向上週間などで改善していきたいです。プラッシュアップ集会ではテーマを工夫する事で学年全体の前で面白い発表をする人がいて学年全体の雰囲気が良くなつたと感じました。さらに翠星学年が輝けるようにしたいです。

活動を通して

三年学年委員 小林 裕斗

三年代表委員会では、「紅駿サミット」と「YD3」という活動を行っています。紅駿サミットは毎週テーマを決めて発表する学年集会で、すでに十回を数えました。回数をこなすことに、少しずつ発表内容も充実してきました。YD3は学年の生活を改善することを目的とした活動で、第一回は、休み時間の過ごし方を向上させ、総体に向けて、落ち着いた心で安全な生活をしようという目的で活動を行っています。そのほかに、部活動頑張ろうキャンペーンを行い、学年で一致団結して総体を迎えることができました。

今後もさまざまな活動を通して、紅駿学年をよりよい学年にしていくことがたいと思います。

委員会活動

角中生の安全のために

生活交安委員会 藤枝 愛美

私は昨年初めて生活交安委員になりました。後学期から委員長になります。この委員会は角中の生生活全般に関わる仕事をしています。主に服装チェック、放課後の見回り、街頭指導などです。特に総体が終わつたこの時期は、自転車通学をする三年生が増え思つています。前回は全員が時間通りに各担当場所で指導ができましたが、まだ自転車の乗り方が良くない人がいたことが課題の一つです。もうすぐ夏休みも始まるので、角中の生が安全に過ごせるよう自分達の仕事をしっかりとやりたいと



新たな取組の成果と課題

学習委員会 新山 郷

学習委員会では、生徒総会で提案していただいた意見を基に、取組の強化を図つてきました。

これまで毎週金曜日に行つていた「置き勉チエック」を強化したことにより、「置き勉」をする人はほとんどなくなりました。

一方、活動内容が増えたことで、委員の活動状況に差が見られるよ

角中をきれいにして いくために

整美委員会 佐々木花純

整美委員会では、より過ごしやすいきれいな角中を目指し、黒板消しクリーナーの掃除や下足棚掃除、花だんの整備などの活動をしています。その中で黒板消しクリーナー掃除は、以前から忘れてしまう人や、最後までしつかりやらない人が多く、なかなか改善でいるので、これからもこの課題に取り組んでいきたいです。



口に克つ：体育委員 !!

体育委員会 高橋 太陽

前学期の仕事は主に二つあります。一つ目は校内記録会の運営

うになり、委員会での話し合いによって、全員がしっかりと取り組むよう声をかけています。後期の学習委員長とも連携し、この活動を充実させていくことで、いざれは「置き勉チェック」をなくしてよい学校にしたいと思つています。



図書室をもつと 利用してもらうために

図書委員会 藤原 舞

私は一回も図書室で本を借りた事がありませんでした。しかし、

図書委員長を任せられ、「図書室を利用しやすい環境にする」という目標で活動してきました。図書委員の主要な活動は、朝読書の呼びかけ、本の貸し出しのカウンター当番などですが、おすすめの本の紹介をしたり、カウンター当番に力を入れるなどして利用しやすい環境を作つきました。すると、だんだん利用する人が増えてきてうれしかつたです。また、先生でも本を借りてくれたり、朝読書に集中してくれれる人も増えたりしました。これからも本をたくさん読み読書が大好

健康な学校生活を 送るために

保健委員会 水平 翔

保健委員会は「健康な生活を送る角中生」を目標に日々の活動を頑張つてきました。

三月頃までは、今まで通りの常時活動を行つてはいました。最近は、今の保健委員会に何が足りないかなどを考えられるようになりそれを行動にうつし、積極的な活動ができるようになつてきま

です。今年度はどの学年も学級構成が新しくなりました。そのため少しでも早くクラスになじんで欲しいという思いもあり、私達が企画の段階から諸準備や運営、片付けまで積極的に行いました。

企画の段階から諸準備や運営、片付けまで積極的に行いました。先生方の指導もお借りしながら、校内記録会を大成功させる事ができとても嬉しく思います。二つ目は常時活動です。特に昨年から始まつた五分間走では、「体力」という目に見えるものだけではなく、「己に克つ気持ち」という目には見えない内面の部分まで鍛えるサポートができます。後学期も校内駅伝や球技大会があります。

後期の学習委員長とも連携し、この活動を充実させていくことで、いざれは「置き勉チェック」をなくしてよい学校にしたいと思つています。

よりよい給食の時間を つくるために

給食委員会 相場 りこ

私は、昨年度の後学期から給食委員長を務めています。始めは緊張で思つようにもいかない時もありましたが、今は周りの方々のおかげでよい委員会をつくることがで

きました。活動内容は昨年度の内容を引き継いでいますが、昨年度の反省を生かし、タイムバトルウィークを中心で検討、改善をすすめていました。

このように、給食委員会はよりよい給食の時間をつくるためにがんばつていきます。そのため、「もつとこうした方がいいんじやないか」という意見や要望があつたら気軽に声をかけてください。



図書室をもつと 利用してもらうために

図書委員会 藤原 舞

私は一回も図書室で本を借りた事がありませんでした。しかし、

図書委員長を任せられ、「図書室を利用しやすい環境にする」という目標で活動してきました。図書委員の主要な活動は、朝読書の呼びかけ、本の貸し出しのカウンター当番などですが、おすすめの本の紹介をしたり、カウンター当番に力を入れるなどして利用しやすい環境を作つきました。すると、だんだん利用する人が増えてきてうれしかつたです。また、先生でも本を借りてくれたり、朝読書に集中してくれれる人も増えたりしました。これからも本をたくさん読み読書が大好

